

たま校通信 No,4

石川支援学校たまかわ校

令和6年7月2日(火)



～運動会でのあたたかいご声援、ありがとうございました～



ご家族の方や来賓の方、地域の方などたくさんの方に来校いただき、快晴の下運動会を行うことができました。お子さんたちは、緊張しつつも、最後まで種目に取り組んだり、友だちを応援したり、放送係や道具係などの役割を果たしたりと、元気に頑張りました。今回の運動会で得た達成感や自信を、今後の学習に生かしていきたいと思えます。保護者の皆様からは、素敵なメッセージを多数いただきました。体育館渡り廊下に掲示し、お子さんたちと見させていただきます。ありがとうございました。



小学部集会 6/10

<学習の様子>

全校朝の会 6/24

プール学習の約束のお話があり、「あさごはんをたべる」「はしらない」など、映像を見ながら確認しました。また、節電・節水のお話もありました。最後は、ダンスで盛り上がりました。



小学部4年生以上が所属する委員会活動が始まり、今回各委員会の委員長さんへ委任状が手渡されました。また、口腔衛生の取り組みが称賛され、学校歯科保健活動奨励校として賞状をいただきました。



小学部 玉一小・須釜小との交流

☆各種検診 頑張りました☆

小学部4・5・6年生は玉一小5年生と、1・2・3年生は須釜小4年生と、交流活動を行いました。徐々に場の雰囲気を楽しめるようになり、地域の友だちとバルーンやゲーム活動を通して触れ合うことができました。

耳鼻科、眼科、歯科、内科検診が終了しました。特に歯科検診では、ほめていただいたお子さんがたくさんいました。今後ご家庭での歯みがき、よろしくをお願いします。

